
CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA RS
GT DE COLABORADORES 

REGISTRO DE REUNIÃO

DATA: 07.06.2017

PRÓXIMA REUNIÃO DA COMISSÃO: 05.07.2017

PAUTAS: 
- Repasses dos grupos
- Repasse e avaliação do Mês da Luta Antimanicomial
- Repasse sobre Cerimônia de Entrega de Registros Profissionais
- Construção do Seminário “Meu trabalho está me enlouquecendo”
- Construção dos eventos e atividades dos núcleos junto à Comissão gestora e 
Subsede
-Retorno das reuniões com UCS e Anhanguera sobre fluxos de comunicação com 
grupos da Subsede
- Informes de gestão e assuntos gerais

PARTICIPANTES: Simone Courel,  Fernanda Fioravanzo,  Gustavo Ruivo,  Eduardo
Hoffmann 

PAUTA: Construção do Seminário “Meu trabalho está me enlouquecendo”

ENCAMINHAMENTO:  Fernanda  comenta  da  importância  de  agregar  CEREST e
Sindicatos assim como outros grupos da Subsede na construção deste Seminário.
Gustavo  comenta  pauta  relevante  como  aposentadoria  e  contexto  atual.  Ficou
definido que haverão reuniões específicas para esta organização. Devido a greve
geral  programada  para  30-6,  ficou  definida  a  primeira  reunião  dia  07-7-17,  às
9:30h.Serão enviados convites para as entidades e colaboradores. 

PAUTA: Construção dos eventos e atividades dos núcleos junto à Comissão 
gestora e Subsede
ENCAMINHAMENTO: Ficou definido que os eventos devem ser definidos em reunião
de colaboradores, que é o espaço deliberativo, e, quando aprovados, encaminhados
burocraticamente pelos coordenadores dos núcleos. 

PAUTA: Repasse dos grupos
ENCAMINHAMENTO: Eduardo traz a participação de uma colega do CAES mental
no núcleo de psicoterapia e iniciaram discussão sobre psicoterapia na saúde pública.
Foram duas reuniões até o momento. Simone comenta do interesse em participar
das reuniões. Comenta que pretende participar da reunião da CAP em Poa para se
apropriar das discussões atuais e trazer para a Subsede. Eduardo traz o interesse do
núcleo em realizar o evento sobre Documentos Psicológicos em 14-7-17 e demanda
que seja realizado pelo Lúcio (área  técnica).  Simone comenta do planejamento de
evento  do  Núcleo  de  educação  sobre  mídias  sociais  e  educação  para  5-7-17.
Fernanda propôs realizar evento em agosto já incluindo nas programações do mês
da Psicologia. Discutiu-se importância de se ter um dia certo, programado para as
reuniões  do  núcleo  de  formação,  que  sofreu  várias  mudanças,  dificultando  a



participação dos demais colaboradores e participantes. 

PAUTA: Repasse e avaliação do Mês da Luta Antimanicomial

ENCAMINHAMENTO: Segundo Fernanda, por vários motivos a organização acabou
ficando sob a responsabilidade da Manuele, o que não é o ideal, com poucos prazos.
Inserção  positiva  nos  espaços  acadêmicos.  Gustavo  traz  como  exemplo  a
experiência de uma colega no CAPSi e ressalta importância de abrir diálogo com a
nova Secretária de Saúde.

PAUTA: Repasse sobre Cerimônia de Entrega de Registros Profissionais
ENCAMINHAMENTO: Fernanda passou como foi a cerimônia de entrega e falou que
acha que esta cerimônia precisa ser mais perto da formatura, como final de abril e
início de outubro. Debate sobre a estrutura do evento, proposta,  número e proposta
dos encontros. 

PAUTA: Retorno das reuniões com UCS e Anhanguera sobre fluxos de 
comunicação com grupos da Subsede
ENCAMINHAMENTO: Foi repassado o primeiro contato da comissão gestora com as
coordenações  de  curso  para  abrir  canal  de  comunicação  e  definir  fluxos.  Ficou
combinado  que  a  comissão  gestora  intermediará  as  combinações  de  eventos  e
inserções dos núcleos de trabalho nas Instituições, que serão fruto de construção
coletiva. 


